

# Invitan a IP a distribuir agua potable

► Propone GDF ceder zonas a empresas; la **tarifa** la impondrá el Gobierno local

**Manuel Durán**

Para mejorar el **servicio** de **agua potable** a los capitalinos, el Jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, anunció que están pidiendo a la iniciativa privada participar en la distribución, medición, cobro y reparación de la red hidráulica **potable** en algunas zonas de la Ciudad.

En su participación en el foro Invest México, Ebrard habló con distintos representantes empresariales para plantearles los proyectos públicos, con inversión privada, que tienen en cartera.

Precisó que actualmente sólo cuatro empresas tienen concesiones para ayudar al GDF en el cobro del **servicio** de **agua**, pero que ahora se trata de ampliar su participación.

“Vamos a cambiar las reglas este año, vamos a invitar a muchos fondos de inversión y empresas para que completemos esa gestión y su modernización, que ahora es más importante que en años anteriores”, argumentó al referirse a la **sequía** que enfrenta la Ciudad.

Minutos antes de clausurar el foro, en un centro de conven-

ciones en Santa Fe y que reunió a mil 753 inversionistas de distintas partes del mundo, Ebrard respondió las preguntas de los asistentes sobre cuáles serán las oportunidades de negocios.

Y a pregunta expresa sobre la inversión privada en el **agua** respondió:

“Hoy en día tienes un sistema que se dedica sólo a un tramo, se dedica sólo al cobro. Entonces, lo que vamos a hacer, has de cuenta que dices: ‘te voy a dar una zona de la ciudad que tu puedas hacer la gestión completa’.

“¿Cuál es la gestión completa?, yo te entrego el **agua**, se distribuye y eso significa que esa empresa va a tener que invertir en esa parte: tomas, medidores, en fin. Y al final te mido cuánta **agua** me regresas, cuánta **agua** no se utilizó en ese sector o en esa zona”.

Bajo este esquema, agregó, se puede tener una gestión más integral, pues hoy está separada entre distribución y cobro.

Ante la actual situación financiera, agregó, es necesario conjuntar esfuerzos entre inversiones públicas y privadas.

El titular de Finanzas, Mario Delgado, aclaró que los socios del gobierno deberán invertir pero la **tarifa** será impuesta por la misma autoridad y que están revisando todos los esquemas similares en el mundo pero que podría proyecto podría arrancar hacia finales del 2010.



Fecha	Sección	Página
21.08.2009	Ciudad	1



» La falta de lluvias ha puesto a la Administración local con la guardia en alto y ha emprendido una fuerte campaña de concientización.